

# *Brigada uruguaya reafirma solidaridad con Cuba*

---



**Imagen ilustrativa**

Montevideo, 20 ene (RHC) El pueblo uruguayo reafirma su solidaridad con Cuba, expresada con el envío de una brigada que lleva consigo compromiso político y ayuda humanitaria.

Se trata de un contingente organizado por la central sindical PIT-CNT y la Coordinadora de Apoyo a la Revolución Cubana, explicó a Prensa Latina Nicolás Pons, entre los organizadores de la iniciativa.

Son 29 uruguayos, entre ellos trabajadores, estudiantes, sindicalistas, activistas políticos, sociales, jóvenes de 18 y adultos que frisan los 80 años, detalló.

Pons dijo que los de la tierra de José Artigas se unirán a la edición 30 de la Brigada Sudamericana de Trabajo Voluntario y Solidaridad, que también celebrará el aniversario 65 del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

La delegación uruguaya participará además en la VI Conferencia Internacional "Por el equilibrio del Mundo, que sesionará en La Habana del 28 al 31 de enero.

“Ellos presentarán una potencia sobre la situación latinoamericana, uruguaya en particular, y los esfuerzos necesarios para la integración”, adelantó Nicolás Pons.

La estancia de la brigada uruguaya completa la campaña nacional de solidaridad con la mayor de las Antillas y de rechazo al bloqueo de Estados Unidos realizada aquí en 2024.

Durante el año los brigadistas y la Coordinadora recabaron 250 kilogramos de insumos médicos que entregarán al Hospital Clínico Quirúrgico 10 de Octubre, en La Habana.

Además entregarán a ese centro asistencial una donación de cinco mil dólares para atender necesidades multiplicadas por las secuelas del cerco económico, financiero y comercial contra la isla caribeña. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374504-brigada-uruguaya-reafirma-solidaridad-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**